



# 国見小だより

国見っこブログ



校訓 **かこく やさしく すこやかに**  
令和6年度5月号

校長：米森 一孝

## 第8回小・中合同運動会に終えて（お礼）

初めての5月開催となる小・中合同運動会を19日（日）に実施しました。新年度が始まってしばらくして運動会の練習が始まり、進級した「嬉しさ」や「やる気」がそのまま練習に取り組む姿に表れていたように思います。よく声を出し、よく動いていました。例年の9月と比べると動きやすい気温だったことも良かったのだと思います。

当日は雨を気にしながらの進行となってしまいましたが、ご参観いただいた多くの方々のお支えのおかげで子どもたちは練習の成果を十二分に発揮してくれました。

この運動会を一つのきっかけとして、今後も様々な学習活動において、子どもたちの成長に繋がるような取組を進めていけたらと思います。



正門の看板設置から子どもたちへの声援、そして後片付けまで、ご協力ありがとうございました。

## 6月の校内人権月間にあたって（お願い）

本校では6月を校内人権月間として設定し、いくつかの取組を計画しています。親子で取り組む「人権標語」もその一つです。ぜひ、この期間中に親子で人権について考える機会を設けていただくとありがたいです。

「人権」とは、簡単に言うと「誰もが人として、命が守られ、社会のルールの中で、明るく生活を送ることができる権利」のことです。そのような生活をみんなが送ることができるようになるために、私たちはどのようなことができるのでしょうか。例えば、学校での様子を聞いてみるなど、身近なところから、また、家族や友だちのことから考えてもいいと思います。何かしら話題となる材料が見つかるかもしれません。そうでなくても親子での会話をさらに楽しんでいただければと思います。

# 第8回 国見小・中学校 合同運動会

## みんなで協力 つながる友情 みせる国見魂

子どもたち一人一人が主人公となった素晴らしい運動会になりました。その一コマをご紹介します。



【選手宣誓】



【エール交換】



【低学年かけっこ編成所】



【デカパンリレー】



【1・2年 ダイナミック国見】



【中・高学年表現】



【中学年短距離走】



【中学年短距離走】



【高学年短距離走】



【6年生 集合写真】

## 読み聞かせ 始まりました!!

24日（金）は今年度最初の学級担任以外の職員による読み聞かせの時間でした。先生方それぞれ伝えたい本を準備され、どの児童も真剣に聞いていました。この取り組みは6月・9月・10月・11月にも行われます。



【1年生】



【2年生】



【6年生】

※ 人権月間 **6月**

- ・ 4日（火）不審者対応避難訓練
- ・ 8日（土）人権教室 引き渡し訓練
- ・ 11日（火）プール開始（5・6年）
- ・ 12日（水）心の教育の日 ふれ合い給食（1年）  
授業参観 学校保健委員会  
救命救急講習
- ・ 19日（水）租税教室（6年 3校時）
- ・ 21日（金）くにみっ子発表会（2年）  
眼科検診
- ・ 25日（火）鹿屋特別支援学校との交流会